

ABSTRAK

Aditya Haikal Fazry **Pengaruh *Net Working Capital* (NWC), *Operating Profit Margin* (OPM), *Current Ratio* (CR) dan *Debt To Equity Ratio* (DER) Terhadap *Stock Price* (SP) Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi Di PT. Unilever Indonesia Tbk Periode 2015-2022)**

Di Indonesia, peningkatan bisnis perusahaan manufaktur di bidang distribusi barang konsumsi sudah mulai bangkit dan sebagian produknya telah berhasil menjadi salah satu kebutuhan pokok. Perusahaan distribusi barang konsumsi cukup menarik untuk dijadikan perhatian investor untuk berinvestasi. Dengan melihat laporan keuangan perusahaan, investor bisa mengetahui *Stock Price* (harga saham) serta faktor yang mempengaruhi *Stock Price* yaitu NWC, OPM, GPM dan DER

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui secara parsial maupun simultan tentang pengaruh *Net Working Capital*, *Operating Profit Margin*, *Current Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* terhadap *Stock Price* pada perusahaan PT. Unilever Indonesia Tbk yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia Periode 2015-2022.

Net Working Capital ialah aktiva lancar biasanya digunakan untuk membayar operasi perusahaan dimana secara teori NWC akan berpengaruh positif terhadap *Stock Price*, *Operating Profit Margin* ialah rasio untuk mengukur perusahaan untuk menghasilkan laba sebelum bunga dan pajak dimana secara teori OPM akan berpengaruh positif terhadap *Stock Price*, *Current Ratio* ialah kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendek dimana secara teori CR akan berpengaruh positif terhadap *Stock Price*, dan *Debt to Equity Ratio* ialah rasio perusahaan untuk memenuhi kewajiban jangka panjang. dimana secara teori DER akan berpengaruh positif terhadap *Stock Price*.

Metode penelitian yang digunakan ialah analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan ialah data sekunder triwulan dari laporan keuangan tahun 2015-2022. Analisis data menggunakan metode deskriptif, analisis asumsi klasik, analisis regresi linier berganda, analisis korelasi, analisis determinasi analisis uji hipotesis (uji t dan uji f). Adapun pengolahan data menggunakan SPSS dan *Miscrosoft Excel* sebagai pengolahan data awal.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan ada pengaruh signifikan antara NWC, OPM, CR dan DER terhadap *Stock Price*. Secara parsial NWC, OPM, tidak berpengaruh signifikan terhadap *Stock Price*. CR secara parsial berpengaruh negatif signifikan terhadap *Stock Price* dan DER secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap *Stock Price*. Besarnya koefisiensi determinasi atau R^2 adalah 0,345 artinya variasi variabel NWC, OPM, CR dan DER dapat menjelaskan variasi variasi variabel *Stock Price* 34,5% sedangkan sisanya 65,5% dijelaskan oleh variabel lainnya yang tidak termasuk ke dalam penelitian ini

Kata Kunci : *Net Workin Capital*, *Operating Profit Margin*, *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio* dan *Stock Price*.